



Full Power

Earnest

& Shining Smile

丹後小検定は別紙です

全カ・本気で笑顔輝く丹後っ子

3月

体力向上研究授業

丹後小学校は今年度「体力向上」に向けた研究に取り組んできました。十五日(火)は今年度最後の研究授業が行われました。

一年生は一步踏み込んで高く遠くへ投げることを意識して「とびこせ!バンバンゲーム」を行いました。

三年生のプレルボールでは初めてのネット型ゲームで、上手な三段攻撃が見られました。

昨年度からの研究で子どもたちが元気いっぱい笑顔いっぱい授業を頑張る姿が見られました。

クラブ見学

十六日(水)にクラブ見学を行いました。三年生は来年度から始まるクラブに今からワクワクしています。

当日は8つのクラブがそれぞれどのようなクラブなのか活動している様子を見学しました。

三年生の中には実際の活動風景を見て「○○クラブに入りたい気持ちが強くなった」や「入りたいクラブがいっぱいで迷ってしまう」、「実際にしてみると○○クラブも面白そうだ」などクラブ活動への意欲を高めていました。

チャレンジな授業

本校で支援員として子どもたちの教育に携わってくださっている岡庭先生(ボクシング世界チャンピオン)から学ぶ授業を一年生から六年生まで各学級で行いました。

岡庭先生が競技生活を送る中で深く実感した「仲間と共に一つの事を達成する喜び」について講話を行ってくださいました。

また、子どもたちは岡庭先生とのミット打ちを行ったり、生でチャンピオンベルトをみせてもらったりと大興奮でした。

来年度のクラブが楽しみだね どのクラブも素敵だね



みんなでファイティングポーズ!



あいつさつ運動

二学期に六年生の発案で始まった挨拶運動が五年生に引き継がれました。皆が元気の挨拶をできるよう五年生も毎日頑張っています。

とても素敵な発表でした

教室からも応援しています

プレゼンコンテスト

十四日(月)にプレゼンコンテストが鷹野文化センターで行われました。当日は四、五、六年生の代表が「丹後小をよりよくするため」に考えたことを発表しました。

入学をお待ちしています

入学式

三日(木)に入学説明会が行われました。新一年生の保護者の方に丹後小学校の教育の概要や入学までの準備についてお話ししました。

入学説明会

丹後小に鬼現る!

今年も三日(木)に丹後小に鬼が現れました。古くから伝わる文化を大切に、自分の中にいる悪い鬼に負けないようにしましょう。

丹後小に鬼現る!

自分の中の悪い鬼を追い出そう!

丹後小に鬼が現れました。古くから伝わる文化を大切に、自分の中にいる悪い鬼に負けないようにしましょう。